

Résolu: De recommander au Conseil d'appliquer aux fins ci-dessus une somme de \$3,674.55, à être prise à même la balance disponible du crédit voté pour la construction d'un trottoir sur la rue St-Luc, entre les rues Atwater et Guy.

17.—(28863) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un pavage en asphalte, dans les rues suivantes:

	Coût approximatif
Ste-Marguerite, de Notre-Dame à Richelieu..	\$12,072.50
Turgeon, de Notre-Dame aux voies du G.T.R.	13,158.75
Agnès, de St-Jacques à Richelieu	10,527.00
	\$35,758.25

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer, pour les fins ci-dessus, les virements de crédits mentionnés dans ledit rapport.

18.—(27603) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant le paiement d'un compte de M. P. W. St. George, pour expertises faites à l'égout de Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

19.—(28754) Soumise une réquisition (No. 10) pour travaux d'impression et effets de papeterie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite réquisition.

20.—(28806) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un pavage en asphalte sur la rue Larivière, entre les rues Parthenais et Iberville, au coût de \$11,180.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer pour les fins ci-dessus les virements de crédits mentionnés dans ledit rapport.

21.—(25551) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit additionnel au montant de \$38,759.02, pour compléter le coût de la construction d'un syphon, sous le Canal Lachine, près du pont de la rue Atwater.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

22.—(28849) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit au montant de \$14,103, pour renouveler la bordure du trottoir et reconstruire le trottoir, sur la rue Ste-Catherine, entre les rues Amherst et Papineau.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

23.—(28705) Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, informant le Bureau que le salaire de M. A. F. Wall, l'un des Ingénieurs de ladite Commission, a été porté à \$100 par mois, à compter du 1er août 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De ratifier la décision prise par la Commission des Services Electriques.

24.—(28829) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant une proposition de la Compagnie "Fraser-Viger", qui offre de régler une réclamation de la Ville, au montant de \$44.10, en en payant la moitié.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$3,674.55 be applied to the above purposes, said sum to be varied from the available balance of appropriation voted for the construction of a sidewalk on St. Luke street, between Atwater and Guy streets.

17.—(28863) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the following streets be paved with asphalt:

	Approximate cost
St. Margaret, from Notre Dame to Richelieu ..	\$12,072.50
Turgeon, from Notre Dame to G.T.R. tracks.	13,158.75
Agnes, from St. James to Richelieu	10,527.00
	\$35,758.25

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the appropriations mentioned in said report be varied for the above purposes.

18.—(27603) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, concerning the payment of an account from Mr. P. W. St. George, for his fees as expert re Notre-Dame de Grâce sewer.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for advice.

19.—(28754) Submitted a requisition (No. 10) for printing and stationery.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said requisition.

20.—(28806) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that Larivière street, between Parthenais and Iberville streets, be paved with asphalt, at a cost of \$11,180.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the appropriations mentioned in said report be varied for the above purposes.

21.—(25551) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an additional appropriation of \$38,759.02 be voted to make up the sum required for the construction of a syphon under the Lachine Canal, near the Atwater street bridge.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

22.—(28849) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$14,103 be voted to renew the curbstone and reconstruct the sidewalk on St. Catherine street, between Amherst and Papineau streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

23.—(28705) Submitted a communication from the Electrical Commission, informing the Board that the salary of Mr. A. F. Wall, one of the Engineers of said Commission, has been fixed at \$100 per month, from the 1st August 1915.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the decision of the Electrical Commission in this connection be ratified.

24.—(28829) Submitted a report from the Law Department, transmitting a letter from the Fraser-Viger Co., offering to settle the City's claim amounting to \$44.10 by paying one-half of the same.